



5. Sitzung des Studentenrates im SoSe 2010

Sitzungsdatum 09.06.2010	Sitzungszeit: 19:00 – 20:10 Uhr	Sitzungsort: HS MD / Haus 11
Folgetermin: 23.06.2010	ab 19:00 Uhr	HS MD /Haus 11

Mitglieder:	siehe Liste
-------------	-------------

Gäste:	siehe Liste
--------	-------------

Sitzungsleitung:	Felix Westphal	Protokollantin:	Annett Hübener
------------------	----------------	-----------------	----------------

Formalien:	<p><u>1. Formalien</u></p> <p>1.1 Begrüßung durch den Sitzungsleiter: Felix Westphal</p> <p>1.2 Bestellung der Protokollantin: Annett Hübener</p> <p>1.3 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung: Einladung erfolgte fristgerecht gemäß der Geschäftsordnung des Studentenrates.</p> <p>1.4 Feststellung der Beschlussfähigkeit um 19:00 Uhr: Beschlussfähigkeit ist gegeben.</p> <p>1.5 Abstimmung Protokolle</p> <p>1.5.1 Protokoll vom 14.04.2010 Abstimmung: 9/0/2 – verabschiedet</p> <p>1.5.2 Protokoll vom 28.04.2010 Abstimmung: 9/1/1 – verabschiedet</p> <p>1.5.3 Protokoll vom 17.05.2010 Abstimmung: 9/0/2 – verabschiedet</p> <p>1.5.4 Protokoll vom 26.05.2010 Abstimmung: 6/0/5 – verabschiedet</p> <p>1.5.5 Sprecherratsprotokoll vom 24.03.2010 Abstimmung: 2/0/0 - verabschiedet</p> <p>1.6 Feststellung der Tagesordnung: Tagesordnung für die Sitzung am 09.06.2010 liegt vor.</p> <p>1.7 Festlegung des Termins der nächsten Sitzung auf den 23.06.2010 um 19:00 Uhr</p>
------------	---

TOP's	<p><u>2. Anträge</u></p> <p>2.1 Antrag Susanne Lammel (400€)</p> <ul style="list-style-type: none">• Fotowettbewerb• Antragsteller, Susanne und Daniela, stellen das Konzept und Kante e.V. vor.• Felix verkündet den Antragstellern, dass der StuRa der FH nur die Hälfte des Betrages fördert, welchen der UniStura
-------	---

zusagt.

- Kristin fragt, um welche Förderer es sich handelt, die im Finanzplan einkalkuliert wurden.
- Die Antragstellerin spricht von Youthbank, SWM und UniStura, die bereits ihre Förderung zugesagt haben. Der Antrag beim Studentenwerk läuft derzeit noch.
- Denny fragt, ob es eine Deckungslücke gibt.
- Die Gäste bestätigen dies. Es handelt sich um einen Betrag von 800 bis 1000 €.

Daniel verlässt 19:10 Uhr den Sitzungssaal. Sofortige Rückkehr.

- Detlef fragt, ob die 7 Mitglieder der Veranstaltung Studierten der FH sind.
- Die Gäste verneinen dies, jedoch sind alle Studenten der FH zur Veranstaltung eingeladen.
- Detlef fragt weiter, ob die Antragsteller bereits bei ihrem FasRa Unterstützung beantragt haben, bzw. bei einem FasRa mit der Studienrichtung Medien, Kommunikation.
- Die Gäste bejahen.

2.2 Antrag Hagen Krug (80€)

- Felix berichtet, dass es sich um eine Abschlussveranstaltung handelt, 8 Stück soll es geben.
- Detlef fragt, wie hoch das Budget des Hochschulsports noch ist.
- Felix antwortet darauf, dass es noch knapp 1000 € sind.
- Dies sei genug, um 80 € zu spenden.

Anja verlässt 19:12 Uhr den Sitzungssaal.

- Denny gibt zu bedenken, dass kein Finanzplan mit eingereicht wurde.

Anja kehrt 19:05 Uhr in den Sitzungssaal zurück.

2.3 Antrag Marietta Glötzner (500€)

- Marietta als Antragsstellerin stellt das Konzept der Veranstaltung vor.
- Es geht um eine Bilderreihe über vergessene Orte in Magdeburg.
- Es soll in diesem Rahmen eine Fotoausstellung in der Hofgalerie geben.
- Magdeburg soll dadurch aus einem anderen Blickwinkel gezeigt werden.
- Das Ziel ist es, geschichtliche und kulturelle Werte der Gebäude hervorzuheben.
- Sie findet, dass Magdeburg eine spannende Stadt im Wandel ist und man dies allen Neuankömmlingen zeigen sollte.
- Es soll des Weiteren für Diskussionsstoff sorgen, was aus dem Erhalt der Gebäude wird.

- Kristin fragt nun, ob es schon Zusagen anderer Förderer gibt.
- Marietta erläutert, dass der Unistura schon 500 €, der FasRa Medizin schon 200 € zugesagt haben.
- Ebenfalls wurden Sanierungsfirmen angesprochen, welche sich dazu jedoch noch nicht geäußert haben.
- Denny macht den Vorschlag, auch das Studentenwerk darauf anzusprechen.
- Es soll noch eine Informationsausstellung in der UniBibliothek geben, um die Studenten darauf aufmerksam zu machen und das Thema vorzustellen.
- Keiner der Organisatoren bekommt Kreditpunkte dafür.

2.4 Nichtöffentliche Abstimmung der Anträge

Abstimmung des Antrages von Susanne Lammel über 400€

- Abstimmung: 0/6/5 – Antrag abgelehnt

Abstimmung des Antrages von Felix über Abminderung der Fördersumme auf 200€

- Abstimmung: 7/1/3 – Antrag angenommen

Abstimmung des Antrages von Hagen Krug über 80€

- Abstimmung: 6/3/2 – Antrag angenommen

Abstimmung des Antrages von Marietta Glötzner über 500€

- Abstimmung: 0/7/4 – Antrag abgelehnt

Abstimmung des Antrags von Felix auf Abminderung der Fördersumme auf 250€

- Abstimmung: 6/2/3 – Antrag angenommen

Pause 19:25 Uhr

Verkündung der Abstimmungsergebnisse gegenüber den Antragstellern.

Beginn nach der Pause: 19:30 Uhr.

3. Inneres/Technik/Verwaltung/Finanzen

3.1 Bericht Finanzreferent

3.1.1 Aktuelle Ausgaben

- Aktuelle Ausgaben für die Sitzung: 30,21 € .
- Des Weiteren berichtet Felix über verfügbare Landesmittel von 2015,15€ für das erste Halbjahr.

3.2 Bericht Merchandise

- Anja sagt, dass die Firma, bei welcher derzeit Polos und T-shirts bestellt werden, einen Katalog mitschickt.
- Des Weiteren wird noch einmal darauf hingewiesen, dass es im Moment noch nicht möglich ist, Sachen mit dem Collegelogo zu bestellen, da wir an das Logo so ohne weiteres nicht rankommen.
- Dabei besteht die Gefahr, Markenrechte zu verletzen.

3.3 Mandat Stefan

- Stefan ist von allen Ämtern zurückgetreten.

3.4 Sommernachtsball

- Wir haben eine Einladung vom Studentenwerk erhalten. Alle, die hingehen möchten, werden aufgefordert, Bescheid zu sagen.
- Die Abgabe der voraussichtlichen Teilnehmerzahl wird zum 11.06.10 an das Studentenwerk zurückgesendet.

4. Hochschulpolitik

4.1 Deutsche Bahn, Gremienwahlen

- Annett informiert alle Anwesenden darüber, wann und wo sie sich einzufinden haben.
- Felix erklärt, dass noch Grillzeug und Becher eingekauft werden müssen.
- Detlef stellt sich bereit, die Sachen am Dienstag mit dem Auto einzukaufen.
- Des Weiteren müssen Wahlurnen gebastelt werden.
- Kristin erklärt sich bereit, die Wahlurnen zu organisieren, sowie die Auszählung der Abstimmung über das Semesterticket nach der Wahl vorzunehmen.
- Jeder kann sehr gern Flyer mitnehmen und diese verteilen.

5. Bericht Kultur und Soziales

5.1 Antrag Beachvolleyballturnier am 02.07.10

- Paul berichtet über das Volleyballturnier als Semesterendveranstaltung.
- Dies soll gleichzeitig die einzige Veranstaltung in diesem Jahr sein, welche vom Stura organisiert wird.
- Am Abend ist geplant, den Beamer für die Übertragung des Spiels der Fußballweltmeisterschaft aufzustellen.
- Es wird geplant, maximal 16 Mannschaften (2er Teams, Männer/Frauen/Mix) antreten zu lassen.
- Preise werden Sachpreise, Bälle, Gutscheine usw. sein.
- Es gibt Musik und es wird gegrillt.
- Gebühren fallen unter anderem an für die GEMA, für Schank, sowie für den Bierwagen.
- Paul bitten nun die Mitglieder um rege Unterstützung und Hilfe.
- Annett fertigt dazu eine Liste an, auf welcher sich alle

	<p>eintragen, die mithelfen.</p> <p>Abstimmung über den Antrag für das Beachvolleyballturnier über 1750€</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Abstimmung: 10/0/1 – Antrag angenommen <p><u>6. Sonstiges</u></p> <p>Sitzung geschlossen um 20:10 Uhr</p>
	<p>Sitzungsleitung am 23.06.2010 – Paul Schlüter</p>

Legende:
 Abstimmung: dafür/ dagegen/ enthalten

<p>Sitzungsleiter Felix Westphal</p>	<p>Protokollantin Annett Hübener</p>
---	---